



# Productores de petróleo de Colombia cierran grifos mientras persisten los disturbios

Fecha de publicación: 18 de mayo de 2021

Cuota:

**Las protestas contra el gobierno y los bloqueos de carreteras están obligando a los productores de petróleo en Colombia a cerrar los pozos, lo que da otro golpe al exportador que no pertenece a la OPEP.**

El independiente latinoamericano GeoPark ha tenido que "reducir significativamente la actividad en los campos y comenzar a ejecutar cierres controlados de producción" en el bloque Llanos 34 y el bloque Patanillo, que ha implementado gradualmente desde el 8 de mayo.

Los disturbios han impactado "el transporte, la perforación y la movilización de equipos y personal", dijo ayer GeoPark.

Las reducciones netas de producción de la compañía suman entre 12.000 y 15.000 b / d de petróleo equivalente (boe / d), o entre el 40% y el 45% de su producción colombiana.

"La perforación, el mantenimiento y otras actividades de campo en Colombia se han suspendido temporalmente hasta que se resuelva la situación", dijo Geopark.

De manera similar, el independiente canadiense Gran Tierra dijo hoy que ha reducido la producción de petróleo en 5.250 b / d, lo que refleja "una combinación de desaceleraciones en las tasas de producción de algunos pozos de petróleo, el cierre de algunos pozos de petróleo en ciertos campos y el cierre completo de algunos otros campos".

La compañía señaló que los bloqueos no están dirigidos a la firma, pero sin embargo están frustrando la movilización de suministros, alimentos, agua, combustible y ventas de petróleo. Los disturbios están afectando la producción en la cuenca madura del Valle del Magdalena Medio en el centro de Colombia, así como en Putumayo en el sur.

El gobierno colombiano del presidente Iván Duque ha luchado por sofocar las manifestaciones incluso después de que retiró una controvertida propuesta fiscal que provocó los disturbios el 28 de abril.

Hasta ahora, las conversaciones del gobierno con un comité de huelga nacional no han logrado romper el estancamiento.

Gran Tierra dijo que podría restaurar la producción en una o dos semanas si las conversaciones tienen éxito, manteniendo su guía para 2021 de 28.000-30.000 b / d.

Frontera Energy, también canadiense independiente, dijo hoy que hasta ahora no ha tenido "impactos materiales" de los disturbios.

Si bien partes de Colombia se mantienen estables, otras aún se ven afectadas por las protestas y los bloqueos de carreteras que han impedido la distribución de alimentos, combustible y suministros médicos. En las últimas semanas, Ecopetrol, controlada por el estado de Colombia, se ha estado coordinando con el gobierno para tratar de reponer combustible. Los envíos de emergencia están llegando desde el vecino Ecuador.

A última hora de ayer, luego de las explosiones alrededor del centro de distribución de combustible Yumbo en las afueras de Cali, el ministro de Minas y Energía, Diego Mesa, reiteró un llamado para levantar todos los bloqueos de carreteras. "No son protestas, son actos delictivos que atentan contra los derechos fundamentales de millones de colombianos".

Por Patricia Garip

Acceso rápido:  
recursos de  
petróleo crudo de  
Argus

- Explore más sobre el petróleo crudo Argus
- Lea los libros blancos del petróleo crudo
- Ver seminarios web sobre petróleo crudo

## Blog de Argus

Nuestros editores y expertos comparten conocimientos y análisis sobre los mercados de energía y materias primas en todo el mundo. Lea las últimas publicaciones de blog para su mercado y región.

Saber más